

## Die Arme-Sünder-Glocke

von Raimund Pradel

Sie hing im Turm der Kirche St. Maria Magdalena zu Breslau, nur einen Häuserblock in östlicher Richtung vom Rathaus entfernt. Von hier nahm 1523 die Reformation ihren Anfang in Schlesien.<sup>1</sup> Da die Schlesier "kein Talent zur Bilderstürmerei besaßen"<sup>2</sup>, beließen sie in der Magdalenenkirche und auch in den anderen protestantisch gewordenen Kirchen (St. Elisabeth und St. Bernhardin) die katholischen Kunstschätze.



Breslau vor dem Krieg: Blick über den Dominikanerplatz und die Adalbertkirche auf St. Maria Magdalena (links) mit der Arme-Sünder-Brücke und St. Elisabeth